

KÜCHEN

AUSGEWÄHLT
GESTALTUNG
MATERIALIEN
TECHNIK

KUNST.WERK.: Die Küche findet zurück zum Wesentlichen AUSGEWÄHLT: Gestaltung, Materialien, Technik

KUNST.WERK.

DIE KÜCHE FINDET ZURÜCK ZUM
WESENTLICHEN



Eine runde Sache

Bei einem Küchenumbau in einer Villa im Landhausstil hat der Innenausbauexperte Zbären die architektonischen Merkmale des Bestands und die Wünsche der Bauherrschaft in einem modernen und stimmungsvollen Konzept vereint.

Redaktion: Silvia Steidinger



Gelungene Kombination: Hochwertige Materialien, Geräte und Armaturen schaffen eine harmonische Symbiose zwischen Alt & Neu.

Zbären-Projekt begeistert gewesen war. Als raffiniertes Detail spiegelt sich die Form im abgehängten Deckenelement wider. Zwei Wasserstellen (KWC und Quooker) sowie weitere Küchengeräte von Gaggenau ermöglichen das Agieren mehrerer Kochenthusiasten, eine an der Kochinsel integrierte Sitzgelegenheit lädt zum kleinen Frühstück oder zum ausgedehnten Apéro.

Im eigentlichen Esszimmer wartet eine weitere Finesse oder vielmehr eine kunstvolle Ergänzung: Hier hat Zbären eine individuell auf die Weinsammlung des Bauherrn abgestimmte Weinschrankwand angefertigt. Das aus europäischem Nussbaumholz gestaltete Möbel wurde mit einem Kühltechniker minutiös geplant und bis ins Detail – die Masse der Flaschenracks, der Auszüge und der Ablagen – an die Vorlieben und die Rotweinflaschengrösse des Bauherrn angeglichen. Als ebenbürtiger Gegenpol lädt ein grosser Marmorisch zum Dinieren und Degustieren ein.

Aufwendige Weinschrankwand: Kühlzone, Ablagen, Flaschenracks und Auszüge sind explizit auf die Rotweine des Bauherrn abgestimmt.

www.zbaeren.ch

Die architektonischen Merkmale einer Landhausstil-Villa sowie der Wunsch der Bewohnerfamilie, eine grössere und modernere Küche um einen Herd des französischen Herstellers La Cornue herum zu gestalten, bildeten die Rahmenbedingungen für dieses stimmungsvolle Küchenprojekt, das Innenausbauexperte Zbären im Rahmen eines Umbaus nahe dem Genfersee realisiert hat.

Lieb gewonnene bestehende bauliche Elemente liess Zbären geschickt in die Form-, Material- und Farbgebung der neuen Küche einfließen. Der La-Cornue-Herd thront nun als funktionales und visuelles Herzstück im neuen Zentrum der Küche; dank ausgesuchter Materialwahl und Anordnung der weiteren Arbeitsbereiche und Geräte ist eine harmonische Balance zwischen der kunstvollen Kochstelle, dem erweiterten Küchenraum und dem baulichen Kontext entstanden.

Dunkler Labrador-Granit, beige Schleiflackfronten und Messing- und Stahlelemente nehmen die Farbnuancen des bestehenden Steinbodens auf und bilden einen modernen Kontrast zu den Stichbogenfenstern, -säulen und -durchgängen – die teilweise noch mit Verzierungen versehen sind. Ein rundes, von Zbären massgefertigtes Inselkopfstück trägt als Krone einen Hackblock aus Eichenstirnholz; dies stand ebenfalls auf der Wunschliste der Bauherrschaft, nachdem sie von einer ähnlichen Lösung bei einem früheren

